

ひたちなか警察署東海地区交番所長 大畠 一馬

この度は「防犯・しらかた」第10号の発行、誠におめでとうございます。今後とも、皆様の防犯活動等により、東海村がより暮らし易い地域になるよう警察としても尽力していきたいと思います。この度は本当におめでとうございます。

「防犯・白方しらかた」10号発行に向けて 白方区自治会 会長 児島 強

「防犯・しらかた」の記念すべき10号発行、おめでとう御座います。

私は、昨年の4月に川井前会長から引き継いで1年であり、白方区自治会の経験も浅く、防犯部会の歴史や活動についても、未だしの感、更なる努力が求められます。そのような中で、先人の方々の地道で着実な活動が功を奏し、「子供からお年寄りまで安全で安心な白方区」が担保されて現在に至っており、心から感謝申し上げます。

「防犯・しらかた」の発行は、その活動の報告や、高度化する詐欺や家庭防犯の予防と住民への意識高揚に大きく貢献しております。現在の防犯部会長は、中五反畠常会班の阿部治郎さんが担当しております。今後も部会長を中心に、各地区の班長と委員会の皆さんとの連携した不断の防犯活動を行い「防犯・しらかた」に掲載頂くと共に、一層の「安全で安心の白方区」つくりに、努められんことをご祈念申し上げます。

白方区自治会 防犯・防災委員会 委員長 佐藤 一也

今回「防犯・しらかた」10号、「防災しらかた」8号(7月予定)を刊行できました。

防犯・防災委員会は数年来、白方区民の皆様に活動計画を発信し周知してもらうため、特に広報誌の発行に力を入れてきました。まだまだ内容等不備があると思いますがご理解の上ご協力お願いします。今後ともさらに地域性を加味した防犯・防災情報を発信したいと考えています。



☆ 第2回「白方防犯の日」を開催しました。☆

令和5年11月11日、第2回「白方防犯の日」に、東海村まちづくり出前講座「防犯教室」を東海村環境政策課の皆さんにより開催することができました。30数名の参加者のみなさんも紙芝居等を利用して分かりやすいお話しに熱心に耳を傾けておられました。今年度の「白方防犯の日」は11月9日(土)で、まだ内容は決まっておりませんが乞うご期待のうえ参加いただければ幸いです。



防犯功労者表彰受賞

防犯部会F地域の佐藤良雄さんが今年2月9日、ひたちなか地区防犯協会より令和5年度防犯功労者として表彰を受けました。佐藤さんは防犯部会結成以来地道な防犯活動を続けてこられました。



防犯・しらかた

白方区自治会 防犯・防災委員会 防犯部会発行

第10号
令和6年5月吉日
発行責任者
阿部 治郎
TEL:282-1321

令和6年度防犯部会事業計画スタート

令和6年4月13日に行なわれた令和6年度防犯部会総会に於いて、新年度の事業計画が承認され実施の運びとなりました。大要は次のとおりです。御協力の程宜しくお願いします。

- ‘ながらパトロール’を基調として地域の防犯パトロールを実施する。
その際、防犯グッズの活用を心がける。
- 学童の見守り、通学路の安全パトロール(学校との合同を含む)実施
- 「白方防犯の日」の成功



新たなお付き合い宜しくお願いします。

白方小学校 校長 菊地 義光



2024年4月1日に白方小学校へ校長として赴任させていただきました菊地義光と申します。どうぞご指導のほどよろしくお願ひいたします。

さて、私事ではありますが、白方小学校は2回目の勤務になります。1度目は2010年4月から2011年3月まで勤務させていただきました。2011年3月11日は、5年1組の担任をさせていただいておりました。その日の午後東日本大震災が起り、児童と共に運動場に避難して、保護者の方のお迎えを待ったり、方面別に教員が下校する班ご

とに付き添って各児童の家まで送り届けたりしたことを、今でも鮮明に記憶しております。その際に、何より励ましていただいたのが、白方区はじめ地域の皆様方でした。下校路で児童の帰宅を見届けてくださったり、保護者の方がいない場合は、隣でお声かけをしてくださったりと、心強い支援をしていただきました。そのような白方小学校へ再び赴任できましたことは、何より嬉しいことであり、誇らしいことであると、縁の尊さに改めて感謝いたしております。

「一人一人の児童の生命と健康、学びを保障し、自分もみんなも幸せや生きがいを感じができる社会を築く力の育成」を学校教育の理念と位置付け、日々精進して参りますので、どうぞお力添えを賜りますようお願いいたします。



白方小学校 教頭 鶴巻 紀子

令和6度白方小学校へ赴任して参りました鶴巻紀子と申します。白方区自治会防犯・防災委員会の皆様には、日頃から地域の安全と防犯への高い意識付けに感謝申し上げます。

先日、白方区自治会防犯部会の皆様から、温かいお心遣いと強い使命感をもって地域の子どもたちの安全について尽力してくださっていることをうかがい、大変感動いたしました。また、地域の皆様と学校が、子どもたちの心身の健やかな成長と安全・安心のために協働していくことを確認でき有意義な時間となりました。

今後も地域と共にある学校づくりを目指し邁進して参りますので、どうぞご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



ひたちなか警察署東海地区交番所長 大畠 一馬

日頃から、警察業務へのご理解、ご協力本当にありがとうございます。

今年度から、ひたちなか警察署東海地区交番所長を務めさせていただく大畠一馬と申します。

東海村は、昨年の単位人口当たりの犯罪件数を示す犯罪率が茨城県内の44市町村中43位となっております。この順位が示すように東海村は他の市町村に比べ犯罪率が低く、犯罪の発生が少ない地域です。その要因はひとえに皆様の日頃からの防犯パトロール等の諸活動により、地域住民に防犯意識が根付いている証だと思います。これからも皆様のご協力の上、皆様が安心・安全に暮らせる地域つくりに尽力していきたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。



白方小学校表敬訪問

4月18日(木)白方小学校を訪問、新任の校長先生・教頭先生との懇談の時を持ちました。白方区自治会防犯部会のこれまでの活動を紹介すると共に学校の教育方針等の報告を受けました。学童の安全・安心のため、今後とも意見交換、情報交換、通学路合同パトロール等を継続実施していくことを確認しました。

この度、「防犯・しらかた」は第10号発行の佳節を迎えることになりました。皆様の目に“防犯”的文字をお届けして防犯意識を保ち続けて頂くことを目的に号を重ねてまいりました。今後とも皆様の更なる御協力のもと発行を続けてまいる所存です。ご指導ご鞭撻の程宜しくお願ひ致します。

発行責任者

第10号発行おめでとうございます

東海村 村民生活部 環境政策課長 関田 沙織

この度は、防犯・防災委員会発行の「防犯・しらかた」第10号発刊、誠におめでとうございます。

防犯意識向上のため、広報紙による啓発活動にもご尽力されるなど、この地道な取り組みに対し敬意を表すとともに、心よりお祝い申し上げます。

さて、本村においては、空き家・空き巣などへの住宅侵入窃盗の犯罪件数が多い状況にあり、見守り活動や防犯パトロールなど、いわゆる「人の目による監視」により、犯罪者を寄せ付けない街づくりが非常に有効であると考えます。なお、白方区自治会の皆様におかれましては、日頃から地域パトロールや子どもたちの登下校時の見守り活動等にもご尽力いただいており、大変心強く感じているところです。

本村といたしましては、村内の主要交差点及び幹線道路沿い等に防犯カメラ20台を設置し、さらに、茨城県警、ひたちなか警察署と連携し、空き巣被害等が多く発生している、村内的一部地域をモデル地区として設定し、住宅街の路地等に防犯カメラを設置することのほか、地区内への防犯プレート掲示、警察と協働による防犯診断等、さまざまな観点から犯罪抑止にかかる施策を展開してまいります。

結びに、住民の皆様が安全で安心して暮らせる街づくりを目指し、住民、警察、行政などの関係機関が一体となつた、総合的な防犯対策を推進してまいりますので、今後とも皆様のより一層のご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

10号発刊によせて 日々の防犯活動へ深く感謝 東海村立白方小学校長 菊地 義光

白方区自治会防犯・防災委員会防犯部会の皆様には、長年にわたり本校児童を含めた地域の犯罪防止、不審者等の住民の方及び児童生徒への被害防止に多大なご尽力を賜り心より深く感謝申し上げます。児童が学習に意欲的に取り組むための大きな条件の一つは何より、安全・安心な状況が確保されていることあります。生活の基盤であると共に安全基地となる家庭、及びその地域の安全・安心な環境があつてこそ、子供の可能性が引き出され、健やかな成長が図られるものであると考えております。まさに、防犯部会の皆様が、これまで取り組んでくださった活動があったからこそ、そうした安全・安心な白方区が保たれてきたと敬服いたします。

学校では、「あいさつは、自分と周りの方々を元気にする」という話をしながら、あいさつの励行、不審な人に遭遇したら、「行かない、乗らない、大声でさけぶ、すぐ逃げる、知らせる」を合い言葉に、その頭文字「いかのおすし」というキーワードをもとに行動するなど、自分たちで自分たち自身を守る術も学んでいるところです。少しづつあいさつの声が大きくなってきておりますが、今後ともどうぞ温かな励ましのご支援お声かけをいただければと存じます。結びに、本校の教育活動に対しまして、引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。